



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ISIDRO MANUEL MARTÍNEZ OBLANCA, diputado de FORO, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes PREGUNTAS AL GOBIERNO, con ruego de RESPUESTA POR ESCRITO:

El pasado 6 de marzo de 2017, la Comisión Europea publicó el Índice de la Economía y la Sociedad Digitales, DESI 2017 (Digital Economy and Society Index, 2017) un índice combinado que resume los principales indicadores sobre el funcionamiento digital de Europa y que pormenoriza en la situación de cada uno de los estados miembros de la Unión Europea (UE).

El Índice de la Economía y la Sociedad Digitales (DESI) es un índice compuesto que mide el progreso en el ámbito digital a través de cinco componentes:

1. Conectividad.- Banda ancha fija, banda ancha móvil, velocidades y precios de la banda ancha.
2. Capital humano.- Uso de internet, competencias digitales básicas y avanzadas.
3. Uso de internet.- Uso por los ciudadanos de los contenidos, las comunicaciones y las transacciones en línea.
4. Integración de la Tecnología Digital.- Digitalización de las empresas y comercio electrónico.
5. Servicios públicos digitales.- Administración electrónica

Según el DESI 2017, España pertenece al grupo de los países con resultados intermedios y ocupa el lugar número 14 de los 28 países miembros. El índice pone de manifiesto que el rendimiento de nuestro país en el uso de las tecnologías digitales por parte de las empresas y en la prestación de servicios públicos en línea es superior a la media de la UE. En materia de conectividad, el progreso es especialmente relevante en términos de abonados a la banda ancha rápida, y la cobertura NGA también es elevada.

En relación con el DESI del año anterior, España avanzó en todas las dimensiones, excepto en la que se refiere a capital humano significando que cada vez más españoles están en línea, pero el nivel de las competencias digitales de los españoles sigue siendo inferior a la media de la UE.

Por lo expuesto, el diputado de FORO, Isidro Martínez Oblanca, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, formula al Gobierno las siguientes preguntas:

**1.- ¿Qué valoración global realiza el Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital sobre el Índice de la Economía y la Sociedad Digitales, DESI 2017, que la Comisión Europea publicó el pasado 6 de marzo?**

**2.- ¿Qué valoración específica realiza en cada uno de los cinco componentes que miden el progreso español en el ámbito digital?**

**3.- ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para corregir las carencias de los españoles relacionadas con su nivel, competencias y habilidades digitales que, según señala el DESI 2017, continúa por debajo de la media europea?**

Congreso de los Diputados, 8 de marzo de 2017



Fdo: Isidro Martínez Oblanca